

28 Tahun Pengabdian Patriatama, Polda Jatim Distribusikan 3,4 Juta Liter Air Bersih

Suhendi - BANTEN.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 3, 2023 - 21:25



BOJONEGORO - Jajaran Kepolisian Daerah Jawa Timur mendistribusikan 3,4 juta liter bantuan air bersih di wilayah yang mengalami krisis air akibat dampak El Nino. Bantuan air bersih itu didistribusikan di 173 titik di seluruh Jawa Timur yang terdampak kekeringan.

Bantuan tersebut merupakan bentuk kepedulian anggota Polri khususnya alumni

Akpol Angkatan Tahun 1995 dalam rangka 28 Tahun Pengabdian Akpol 95 Patriatama untuk Polri yang Presisi.

Hal tersebut disampaikan Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H dalam kunjungan kerjanya di Polres Bojonegoro saat memberangkatkan bantuan air bersih, Kamis (3/8/2023).

“Hari ini kita telah melaksanakan pendistribusian bantuan air bersih sebanyak 3 juta liter dalam bentuk sekitar 618 mobil tangki yang diserahkan kepada seluruh Polres jajaran,” kata Kapolda.

Dalam kunjungan kerja di Bojonegoro tersebut Kapolda juga sekaligus melaksanakan penandatanganan prasasti dan peletakan batu pertama pembangunan gedung utama dan gedung pelayanan terpadu SPKT Polres Bojonegoro.

Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto menjelaskan bantuan air bersih tersebut merupakan komitmen Polri hadir di tengah masyarakat. Dalam kondisi apapun bahkan termasuk ketika masyarakat mengalami kesulitan air bersih

“Kami tetap komitmen hadir di tengah Masyarakat dalam kondisi apapun seperti saat ini ketika warga masyarakat kesulitan air bersih,” kata Kombes Dirmanto.

Ia menambahkan berdasarkan data tahun 2022 wilayah Kabupaten Bojonegoro termasuk dalam kategori kekeringan kritis dengan titik terbanyak selain Kabupaten Sampang. Data tahun 2022 wilayah Jawa Timur terdapat 900 titik dilanda kekeringan dan 532 titik masuk kategori kering kritis.

Untuk wilayah Bojonegoro bantuan air bersih itu disalurkan di pelosok pelosok desa yang ada berada di 2 kecamatan yakni Kecamatan Sukosewu dan Kecamatan Temayang.

“Tadi secara simbolis tadi Bapak Kapolda sudah melepas kurang lebih 25 tangki air didistribusikan kepada masyarakat yang membutuhkan di wilayah Bojonegoro,” kata Kombes Dirmanto.

Di Malang bantuan air bersih sebanyak 19 truk tangki berukuran 5.000 liter diberikan kepada warga di Desa Sidorenggo Kecamatan Ampelgading, Desa Sumberoto Kecamatan Donomulyo, Desa Klampok Kecamatan Singosari, Desa Jabung dan Desa Kemiri di Kecamatan Jabung.

Sementara itu, Karo SDM Polda Jatim, Kombes Pol Harry Kurniawan yang memandu kegiatan bakti sosial dalam rangka 28 tahun pengabdian Batalyon Patriatama berharap bantuan air bersih bisa mengurangi beban warga.

“Bapak Kapolda Jatim tadi juga mengapresiasi kepada seluruh jajaran yang telah melaksanakan kegiatan ini, semoga pengorbanan ataupun pengabdian rekan-rekan untuk membantu masyarakat bisa bermanfaat sesuai dengan program Bapak Kapolri dan menjadikan Polri yang semakin presisi,” kata Kombes Pol Harry Kurniawan.

Seperti diketahui alumni Akpol1995 yang saat ini bertugas di Polda Jatim di

antaranya adalah Karo SDM Polda Jatim, Kombes Pol Harry Kurniawan, Direktur Pengamanan Obyek Vital (Ditpamobvit) Polda Jatim, Kombes Pol Sangkan Bonaparte Silalahi serta Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto.

Sementara itu dalam rangkaian kegiatan yang sama, bakti sosial berupa donor darah juga dilakukan di Gedung Aula Soemarto Pasgegana, Kelapa Dua, Depok, Jawa Barat.

Komandan Pasukan Gegana Korps Brimob Polri Brigjen Pol Reza Arief Dewanto menjelaskan donor darah diikuti Alumni Akpol 95, personel Pasgegana Brimob Polri dan Bhayangkari Pasgegana.

Donor darah juga dihadiri Brigjen Pol Rizal Irawan, Brigjen Pol Dr Himawan Bayu Aji serta Ketua Angkatan Akpol 1995 Kombes Pol Wahyu Bintono.

Dalam kegiatan donor darah dari 235 orang yang menyumbangkan darah, berhasil terkumpul 199 kantong darah sedangkan 36 sisanya tidak memenuhi syarat karena terkendala kadar Hb, tekanan darah hingga riwayat medis. (***)